



RAKER KOMISI VI DENGAN MENTERI BUMN

Menteri Badan Usaha Milik Negara (BUMN) Erick Thohir bersiap mengikuti rapat kerja dengan Komisi VI DPR di Kompleks Parlemen, Senayan, Jakarta, Selasa (25/1). Rapat tersebut membahas progres penanganan permasalahan PT. Garuda Indonesia (Persero) Tbk serta progres restrukturisasi BUMN dan holding BUMN.

Kemenperin Proaktif Dorong Peningkatan Kualitas SDM di Sektor Industri

Untuk mengimplementasikan hasil perkuliahan, calon lulusan diwajibkan mengikuti program magang di perusahaan tersebut untuk belajar mengenai penerapan industri 4.0.

JAKARTA (IM) - Kementerian Perindustrian (Kemenperin) proaktif mendorong peningkatan kualitas sumber daya manusia (SDM) di sektor industri. Upaya strategis yang telah dijalankan antara lain

menjalinkan kerja sama antara Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Industri (BPSDMI) dengan sektor industri. "Kolaborasi yang terjalin misalnya antara Politeknik AKA Bogor selaku salah satu

perguruan tinggi vokasi yang dibina BPSDMI Kemenperin dengan perusahaan pengolahan susu PT Indolakto yang telah menerapkan industri 4.0. Kerja sama ini dalam rangka menyelenggarakan pendidikan setara Diploma 1 (D1) bidang penjaminan mutu industri pangan," kata Kepala BPSDMI Kemenperin, Arus Gunawan di Jakarta, di laman Kemenperin, Selasa (25/1).

Kerja sama tersebut ditandai dengan penandatanganan MoU antara Kepala BPSDMI Kemenperin, Arus Gunawan dengan GM Human Resources PT Indolakto, Tito Rianto di gedung Pusat Industri Digital Indonesia (PIDI).

Arus menjelaskan, program D1 yang diinisiasi oleh BPSDMI Kemenperin merupakan upaya untuk menyelenggarakan kebutuhan industri dan perkembangan teknologi modern. Misalnya, calon peserta akan dibekali dengan mata kuliah terkait penerapan industri 4.0. "Total ada seban-

yak 40 SKS, yang terdiri dari 70% praktik dan 30% teori," tuturnya.

Untuk mengimplementasikan hasil perkuliahan, calon lulusan diwajibkan mengikuti program magang di perusahaan tersebut untuk belajar mengenai penerapan industri 4.0. "Program setara D1 ini akan diikuti oleh 25 peserta yang berasal dari empat pabrik Indolakto yang berlokasi di Jakarta, Cicurug, Pandaan dan Purwosari," imbuhnya.

Arus menyampaikan, program setara D1 tersebut juga merupakan Langkah awal yang sejalan dengan kebijakan pembangunan vokasi industri bertaraf global menuju corporate university. Hal ini merupakan inisiatif strategis program transformasi kelembagaan BPSDMI dan unit-unit pendidikan untuk melakukan perubahan menuju arah global.

"Upaya transformasi sebagai corporate university dilakukan melalui penyelenggaraan pendidikan dual system

dengan science, technology, engineering, and mathematics (STEM) learning model berstandar global dan pengembangan kelas industri," paparnya.

GM Human Resources PT Indolakto, Tito Rianto menyampaikan, kerja sama ini merupakan wujud nyata sinergi antara PT Indolakto dengan pemerintah khususnya Kemenperin. "Dalam pengembangan industri 4.0, kami berhasil meraih Award INDI 4.0 yang digagas oleh Kemenperin," ujarnya.

PT Indolakto ditetapkan sebagai light house program digitalisasi untuk kategori industri makanan dan minuman. PT Indolakto merupakan anak perusahaan PT Indofood Sukses Makmur Tbk yang memiliki program Indofood Riset Nugraha sejak tahun 2006. Hingga saat ini, program tersebut telah menjangkau kerja sama dengan 642 mahasiswa dan 122 universitas. • **hen**

Berbagai Instrumen Investasi Masih Menarik bagi Investor

JAKARTA (IM) - PT Bank Mandiri (Persero) Tbk menyebutkan berbagai instrumen investasi dalam negeri, mulai dari surat utang atau obligasi, saham, hingga deposito masih menarik bagi para investor.

Direktur Treasury & International Banking Bank Mandiri Panji Irawan mengungkapkan, investor nasional dan luar negeri memiliki ketertarikan terhadap dua jenis investasi, yakni pertama jenis investasi asing langsung atau foreign direct investment (FDI) dalam hal ini instrumennya obligasi dan saham.

Jenis investasi kedua ialah paper asset, di mana jenis instrumennya ialah deposito yang dikelola oleh perbankan. "Sangat potensial," kata Panji dalam konferensi pers Pre Event Mandiri Investment Forum 2022, Selasa (25/1).

Panji menjelaskan, instrumen investasi obligasi menjadi menarik, seiring dengan upaya pemerintah menciptakan ekosistem industri kendaraan listrik berbasis baterai di Tanah Air. Kebutuhan tinggi untuk pembiayaan menjadi titik untuk memenuhi upaya tersebut.

"Ini sangat terbuka investasi di bidang mineral, dalam hal ini material dasar dari baterai adalah cobalt

nikel lithium. Itu ada di Indonesia," ujar Panji.

Lebih lanjut Panji mengatakan, obligasi pemerintah dan swasta relatif lebih menarik dibanding negara lain. Hal itu selaras dengan stabilitas perekonomian nasional yang ditopang oleh kebijakan fiskal dan moneter yang berorientasi kepada pertumbuhan ekonomi.

"Sehingga kalau menurut saya ini masuk di dalam bonds, baik itu governance maupun corporate bonds keduanya terbuka," ujarnya.

Selain itu, tren harga tinggi komoditas, khususnya terkait dengan energi, diproyeksi masih berlanjut tahun ini. Hal ini membuat kinerja perusahaan atau emiten yang bergerak di bidang komoditas energi dinilai menarik. "Harga-harga komoditas sedang bagus, dalam hal ini batu bara, palm oil, minyak, gas, dan karet. Semua harga-gara komoditas sedang bagus," ujarnya.

Selain itu, kinerja industri perbankan nasional disebut lebih baik dibanding negara tetangga kawasan Asia Tenggara, bahkan Asia. Suku bunga yang relatif terjaga membuat deposito perbankan nasional masih bisa menjadi opsi bagi para investor untuk menempatkan dananya. • **hen**

RI dan Singapura Pererat Kerja Sama Ekonomi dan Keuangan

JAKARTA (IM) - Menteri Keuangan (Menkeu) Indonesia Sri Mulyani Indrawati menandatangani Nota Kesepahaman atau Memorandum of Understanding (MoU) dengan Singapore Minister of Finance Lawrence Wong, pada Senin (24/1).

MoU tersebut bertujuan untuk meningkatkan kerja sama ekonomi dan keuangan bilateral antara kedua negara secara lebih erat di masa mendatang.

"Kami melakukan MoU antara Kementerian Keuangan Indonesia dan Singapura untuk mempererat kerja sama dan relasi, serta banyak kerja sama dengan Kementerian Keuangan Singapura," ujar Sri Mulyani di laman Kemenkeu, Selasa (25/1).

Area kerja sama yang tercapai dalam MoU ini antara lain di sektor fiskal, ekonomi, ekonomi internasional, kebijakan perpajakan, kepastian, perbendaharaan, jasa keuangan, ekonomi digital, manajemen aset, pembiayaan perubahan iklim, tata kelola sektor publik yang baik, serta pengelolaan dan analisis data.

"Saya sangat menyambut baik dan mudah-mudahan MoU ini membuat Indonesia dan Singapura dapat bekerja sama dalam banyak hal yang menjadi kepentingan bersama, apakah ini terkait dengan

teknologi digital, perpajakan dan kepastian," kata Sri Mulyani.

Beberapa kegiatan yang disepakati sebagai bentuk implementasi MoU, antara lain Dialog Kebijakan: Indonesia-Singapore Finance Dialogue (ISFED), pertukaran informasi dan pengalaman tentang kebijakan fiskal, kunjungan dua arah secara berkala, program peningkatan kapasitas, seperti training, workshop, dukungan ahli, magang, maupun pertukaran staf, serta kerja sama lainnya yang disepakati kedua pihak.

Sri Mulyani berharap kerja sama tersebut akan terus berkembang karena Singapura dan Indonesia memiliki banyak program yang saat ini sudah ada dan perlu untuk dilanjutkan.

"Kami mempercepat pemulihan ekonomi maupun perubahan struktural. Ada begitu banyak ruang peluang untuk bekerja sama dengan Singapura dalam cara keuangan, ekonomi digital, manajemen aset, pembiayaan perubahan iklim, tata kelola sektor publik yang baik, serta pengelolaan dan analisis data.

Sebagai informasi, nota kesepahaman ini merupakan bagian dari deliverables dalam Leaders Retreat Indonesia-Singapura yang dilaksanakan Singapura yang dilaksanakan Singapura, 25 Januari 2022 di Lagoi, Bintan. • **dro**

Pertamina Mulai Proyek DME Pengganti LPG di Tanjung Enim

JAKARTA (IM) - PT Pertamina (Persero) memastikan kesiapannya dalam proyek hilirisasi batu bara menjadi Dimethyl Ether (DME) di Tanjung Enim, Sumatera Selatan (Sumsel).

Proyek kerja sama strategis antara Pertamina dengan PT Bukit Asam Tbk dan Air Product Chemicals, Inc (APCI) ini dalam rangka meningkatkan kemandirian energi lewat penggunaan sumber daya alam dalam negeri.

Juga mengurangi ketergantungan terhadap impor LPG yang saat ini mencapai 80% dari total konsumsi LPG nasional. Atau sekitar 6,4 juta ton dari 7,95 juta ton LPG. Hal ini dikatakan Presiden Joko Widodo saat melakukan groundbreaking proyek hilirisasi batu bara ke DME pada Senin (24/1) lalu.

Direktur Utama PT Pertamina (Persero), Nicke Widyawati mengatakan pihaknya siap memberikan dukungan penuh terhadap upaya Pemerintah

dalam meningkatkan penggunaan sumber energi dalam negeri. Sekaligus pengembangan Energi Baru dan Terbarukan (EBT) demi mewujudkan kemandirian energi Nasional.

"Setelah Pertamina sukses menjalankan program Biodiesel B30 yang menggunakan sumber energi dari kelapa sawit yang berlimpah di Indonesia, Pertamina akan menyerap DME dari batu bara dalam negeri. Produksi DME dari Tanjung Enim ini diestimasikan akan mengurangi impor LPG mencapai Rp7 triliun per tahun," jelas Nicke dalam keterangan tertulis, Selasa (25/1).

Grand Energi Strategi Nasional tahun 2015-2050, DME diproyeksikan akan menjadi salah satu energi baru pengganti LPG. Proyek hilirisasi batu bara merupakan proyek strategis nasional (PSN) yang akan mengubah batu bara kalori rendah dalam negeri yang selama ini belum terkomersialisasi secara

optimal, menjadi produk akhir dengan nilai lebih tinggi.

Dalam kerja sama tersebut, PTBA akan menyediakan batu bara kalori rendah untuk diproses menjadi DME selama durasi proyek. Sementara APCI akan membangun dan mengoperasikan fasilitas pengolahan DME dengan menggunakan teknologi Carbon Capture Storage (CCS) pertama di Indonesia untuk proyek batu bara sehingga dapat mengurangi emisi karbon dan proses gasifikasi batu bara menjadi lebih ramah lingkungan.

Nicke mengatakan, Pertamina akan mengoptimalkan penggunaan infrastruktur LPG eksisting, sehingga harganya bisa terjangkau bagi masyarakat. Rencananya produk DME Tanjung Enim ini akan didistribusikan ke masyarakat di 6 wilayah, yaitu Riau, Sumatera Barat, Jambi, Sumatera Selatan, Bengkulu, Lampung, yang diprediksi berjumlah 6,3 juta KK. • **dot**



KUNJUNGAN KERJA MENTERI ESDM DI KUDUS

Menteri Energi dan Sumber Daya Mineral (ESDM) Arifin Tasrif (tengah) melihat sepeda motor berbahan bakar Bensa Sawit (Bensa) saat mengunjungi PT Pura Barutama di Kudus, Jawa Tengah, Selasa (25/1). Menteri ESDM meninjau teknologi pembuatan Bensin Sawit (Bensa) bahan bakar alternatif berbahan minyak kelapa sawit yang dikembangkan oleh pusat rekayasa katalisis Institut Teknologi Bandung (ITB) bersama divisi engineering PT Pura Barutama.



PULAUINTAN
General Contractor

PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

SU 01019
TELEPON KE LUAR NEGERI LANGSUNG DARI PONSEL

Telepon Hemat Ke Luar Negeri!
Suara Jernih ngobrol pun nyaman

Cuma Rp 6an./detik

Tekan Kode Akses 01019 dan

01019 Kode negara Kode area No Telepon yang dituju OK/Yes

Contoh (Malaysia - Kuala Lumpur): 01019 60 3xxxxxxx

https://www.facebook.com/GaharuTelecom https://www.twitter.com/GaharuTelecom

* Khusus untuk negara China, USA, Canada, Hong Kong, Singapore: tarif Rp 6an./detik dengan menggunakan GSM Telkomsel
* Tarif belum termasuk PPN & pembelian per 6 detik

INFO LEBIH LANJUT SILAKAN HUBUNGI
Customer Service : 021-634 5009
Mobile : 0811 17 50 291-95
SMS : 0811 17 50 369
E-mail : support@gaharu.co.id

GAHARU
www.gaharu.co.id



KERAJINAN ANYAMAN PURUN KALTENG TEMBUS PASAR LUAR NEGERI

Perajin menyelesaikan pembuatan kotak tisu berbahan purun (rumpun gambut) di rumah produksi Borneo Queen di Jalan Thamrin, Palangkaraya, Kalimantan Tengah, Selasa (25/1). Berbagai jenis kerajinan anyaman purun Kalimantan Tengah seperti tas, bantal, cover botol, dan kotak tisu tersebut dijual dengan harga Rp70 ribu hingga Rp2,5 juta itu telah menembus pasar luar negeri yaitu Dubai.

LMAN Beberkan Kinerja Tahun 2021

JAKARTA (IM) - Lembaga Manajemen Aset Negara (LMAN) melaporkan kinerja tahun 2021 dalam acara taklimat media. Indikator kinerja diukur dari perolehan Pendapatan Negara Bukan Pajak (PNBP) yang mencapai Rp1,964 triliun atau 106,82% dari target yang ditetapkan Kementerian Keuangan, pendanaan pengadaan lahan pembangunan infrastruktur PSN yang mencapai Rp22,86 triliun yang merupakan nilai tertinggi sejak 2016, serta inisiasi pemanfaatan aset negara untuk menghasilkan manfaat sosial ekonomi bagi kesejahteraan masyarakat.

"Kinerja 2021 difokuskan pada perolehan manfaat, baik finansial, ekonomi dan sosial. Pemanfaatan aset negara dan juga pendanaan pengadaan lahan PSN harus dipastikan memiliki nilai tambah dengan manfaat terukur guna mendukung pemulihan ekonomi nasional," kata Direktur Utama LMAN Basuki Purwadi di kantor LMAN, dilansir dari laman Kemenkeu, Selasa (25/1).

Hingga tahun 2021, LMAN mengelola 288 aset properti yang sebagian besar terletak di Jakarta, 2 aset kilang di Bontang dan Lhokseumawe serta 1 aset kawasan berupa kawasan lapangan golf Ciperna, Jawa Barat. Aset kelolaan tersebut berada pada kondisi free and clear dan non free and non clear.

Dari jumlah tersebut, 70 aset properti berhasil dioptimalkan, dan 14 aset di

antaranya digunakan untuk mendukung industri kreatif dan Usaha Mikro, Kecil dan Menengah (UMKM), seperti aset Dhanadyaksa Dipati Ukur di Bandung, aset di jalan Gerreja Ayam Jakarta dan aset di Jalan Kolonel Sugiono Medan.

Sedangkan untuk pendanaan pengadaan lahan pembangunan PSN di tahun 2021 mengalami peningkatan 14,54% dibandingkan dengan tahun 2020. Jalan tol menjadi sektor dengan pendanaan lahan tertinggi yang mencapai Rp17,87 triliun, disusul oleh pembangunan, jalur kereta api, pelabuhan dan irigasi.

Realisasi proyek jalan tol tertinggi adalah ruas Cileunyi-Sumedang-Dawuan (Cisumdawu) dengan angka Rp3,12 triliun, diikuti oleh Jalan Tol Trans Sumatera (JTTS) sejumlah Rp2,77 triliun, Yogyakarta-Solo-NYA Kulonprogo sejumlah Rp2,15 triliun, Cinere-Jagorawi sejumlah Rp1,21 triliun dan Jakarta-Cikampek II sisi selatan sejumlah Rp1,01 triliun.

Selanjutnya untuk proyek non jalan tol, Bendungan Bener merupakan proyek dengan realisasi pendanaan lahan tertinggi yang mencapai Rp839,5 miliar.

Basuki mengatakan, di tahun 2022, alokasi pendanaan lahan tercatat senilai Rp28,84 triliun, dengan sektor terbesar yaitu jalan tol senilai Rp24,08 triliun, sumber daya air senilai Rp4,45 triliun dan pelabuhan senilai Rp297 miliar. • **pan**